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様式第２号（第５条関係） 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 ・ 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

１ 開 会 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

 只今から、鷲宮西中学校区における義務教育学校設立準備委員会第１０回会議を開催いたし

ます。 

 本日は、委員総数２０人に対しまして、出席者は１７人でございます。 

従いまして、久喜市立小・中学校の統廃合に伴う新校設立準備委員会設置要綱第６条第２項

に規定しております、会議の開催要件を満たしていることを報告させていただきます。 

 また、本日の傍聴者はおりませんのでご報告させていただきます。 

 

２ あいさつ 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

それでは、開会にあたりまして、相澤委員長にごあいさつをお願いしたいと存じます。 

よろしくお願いいたします。 

 

【相澤委員長あいさつ】 

 

３ 議 事 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

 ありがとうございました。 

 それでは、議事に入りたいと存じます。 

 会議の進行につきましては、久喜市立小・中学校の統廃合に伴う新校設立準備委員会設置要

綱第６条第１項において、委員長が議長となる旨の記載がございますので、相澤委員長に議長
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をお願いしたいと思います。 

 よろしくお願いします。 

 

議長（相澤委員長） 

 それでは、暫くの間、議長を務めさせていただきます。円滑に議事が進行いたしますよう、

皆様方のご協力をお願いします。 

 それでは、本日の議事として、はじめに（１）新校設立準備委員会の報告書について議題と

いたします。 

 本日の会議は、長きにわたった当準備委員会の最後の全体会議になるとのことでございます。

これまで委員の皆様にご協力いただき、幾度もの熟議を重ねてきた結果について、報告書という

形でまとめたいとの提案を事務局から伺っております。 

 報告書の案の内容について、事務局から説明をお願いします。 

 

事務局（柴田係長） 

 学校施設課の柴田と申します。 

 事務局より、報告書の案の内容について、ご説明させていただきます。 

 資料１及び資料２をご覧ください。 

 委員の皆様にお力添えをいただいて、新校の様々な事項について方向性を定めることができま

した。改めて深く感謝を申し上げます。 

 資料１及び資料２につきましては、その集大成ということで、ご協議の上に決定された主要な

事項について、報告書という形でまとめたものになります。内容につきましては、案文を予め各

委員に送付し、事前に内容を確認していただけるようにいたしました。 

 それでは、内容について概略を申し上げます。 

 

【資料１及び資料２に基づき、順次説明】 
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議長（相澤委員長） 

 ありがとうございました。 

 事務局説明にもございましたが、当準備委員会のまさに集大成となる内容でございます。 

記述された内容等について、修正のご意見などはございますか。 

 

才木委員 

新しくなるネットワークについて、子どもたちがタブレットを使って教育を受けると思う。

今までは小・中学校別々だったので良かったが、小・中学校一貫校になったとき同時にどれく

らいのアクセスでタブレットを使えるのか。階ごとに小・中学校別々にスイッチを設けている

のかなど、そのあたりの工夫はしているのか。実際に１００台から１５０台を導入したときに

どういうアクセスの状態になるのか。授業が止まってしまう場合もある。以上のことを頭に入

れていただいて、納入の際に検討していただければと思います。 

 

議長（相澤委員長） 

 貴重なご意見ありがとうございました。 

 そのほかのご意見等はございますか。 

 それでは、検討結果報告書については、事務局原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

議長（相澤委員長） 

 ありがとうございました。 

 それでは、この内容をもって、後ほど柿沼教育長にご報告したいと思います。 

それでは、本日の議題は以上となりますが、他にご意見等はございますか。 

ないようでしたら、本日の議事を終了し、議長の任を解かせていただきます。 

 委員の皆様におかれましては、長きにわたり、ご協力大変ありがとうございました。 
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司会（河野課長補佐兼施設係長） 

委員長、ありがとうございました。 

続いて、報告書の提出でございます。準備のため、暫時休憩とさせていただきます。準備が整

い次第、再開したいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

 

＜暫時休憩（約１０分）＞ 

 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

再開いたします。 

それでは、相澤委員長から柿沼教育長に報告書をご提出いただきたいと存じます。 

よろしくお願いいたします。 

 

＜委員長が報告書の鑑文を読み上げ、教育長に渡す＞ 

 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

ありがとうございました。 

ここで、報告書を提出いただいたことにつきまして、柿沼教育長からごあいさつを申し上げま

す。 

よろしくお願いいたします。 

 

【教育長あいさつ】 

 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

委員長、教育長、ご協力ありがとうございました。 

ご着席ください。 
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４ その他 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

 最後に、事務局よりご案内いたします。 

 当準備委員会の任期も今月末までということで、委員の皆様におかれましては、ご多忙の中、

大変なご苦労をおかけし、過分なるご協力をいただきまして、ご協議の結果を報告書という形で

まとめ上げることができました。心より感謝申し上げます。 

 新年度に入ってからの対応となりますが、教育委員会では、ご協力いただいた委員の皆様お一

人お一人に、感謝状の贈呈などの対応を検討しております。具体的な内容が固まりましたら、後

日、通知文等でお知らせいたしますので、よろしくお願い申し上げます。 

 

５ 閉会 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

 それでは、閉会にあたりまして、増田副委員長からごあいさつをいただきたいと存じます。 

 よろしくお願いいたします。 

 

【増田副委員長あいさつ】 

 

司会（河野課長補佐兼施設係長） 

 ありがとうございました。 

 以上をもちまして、鷲宮西中学校区における義務教育学校設立準備委員会第１０回会議を閉

会とさせていただきます。 

 本日はありがとうございました。 


